



有磨小学校

1学年通信

No.31

2025年(令和7年)11月6日

## 11月になりました

入学して半年が過ぎました。こどもたちは当番活動などで、進んで考えて行動することが増えてきました。

算数科では、繰り上がりの計算、国語科ではカタカナ、漢字の学習が始まっています。そして、毎日の宿題に丁寧に取り組むことが大切です。

保護者の皆様には、計算カードを聞いていただいたり、漢字ノートを見て励ましていたりするなど、ご協力ありがとうございます。

引き続き、ご支援をよろしくお願いします。

## 11月の集金について

引き落とし日は14日（金）です。手数料10円がかかります。通帳の確認をお願いします。

学級費 2500円

## 学習発表会に向けて

いよいよ明日は学習発表会です。セリフを言うタイミングや声の出し方を繰り返し練習してきました。また、2年生がよい手本を示し、発表会の練習をリードしてくれています。

保護者の皆様には、セリフをご家庭で聞いてくださるなどご協力いただきありがとうございます。

当日、こどもたちは頑張る姿を見せてくれます。楽しみにしていてください。

また、ご覧になられての感想を運動会と同様にお寄せくださいと、こどもたちの励みになります。よろしくお願いします。



(11月4日のリハーサル)